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          Разработана и создана измерительная информационная система градуировки терморезисторов. Система построена на оборудовании фирмы National Instruments и включает в себя: модуль ввода-вывода NI 9217, реле NI 9481, шасси NI 9174, четыре терморезистивных датчика, нагревательный элемент, систему охлаждения. В среде разработки LabVIEW разработано программное обеспечение для системы. Работоспособность системы проверена с помощью эксперимента.
        

        
          Designed and created information-measuring thermoresistors graduation system. The system is built on the National Instruments company's hardware and includes: input - output module NI 9217, relay NI 9481, chassis NI 9174, four thermoresistive sensors, a heating element, a cooling system. In the LabVIEW IDE, developed the software for the information-measuring system. The operability of the system is checked by experiment.
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